



**HOFFMANN  
GREEN CEMENT**  
Catalyseur  
de la Transition  
Carbone

## HOFFMANN GREEN annonce le début de la construction de H-KSA 1, première unité Hoffmann en Arabie Saoudite

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Juin 2024

**Chaillé-sous-les-Ormeaux, le 06 juin 2024 – 8h00 CEST :** Hoffmann Green Cement Technologies (ISIN : FR0013451044, Mnémo : ALHGR) (« Hoffmann Green Cement »), acteur industriel engagé dans la décarbonation du secteur de la construction qui conçoit et commercialise des ciments innovants sans clinker, annonce le lancement de la construction de H-KSA 1, première unité Hoffmann en Arabie Saoudite.

La pose de la première pierre sur le site de Rabigh intervient dans le prolongement de la signature du contrat de licences avec le Groupe Shurfah, conglomérat saoudien dont le patrimoine immobilier a dépassé 13 800 logements et plus de 6 milliards de riyals d'investissement.

Pour rappel, cet accord exclusif d'une durée de 22 ans prévoit la construction de quatre unités Hoffmann Green en Arabie Saoudite afin d'accompagner la décarbonation du secteur de la construction sur ce territoire.

Dans le cadre du plan Vision 2030, le Groupe Shurfah, va ainsi financer, construire et exploiter plusieurs unités de production Hoffmann Green et commercialiser en exclusivité sur l'ensemble du territoire saoudien les ciments décarbonés Hoffmann Green. Cette unité verticale ainsi que toutes les suivantes seront construites intégralement à base de ciment Hoffmann Green.

Conformément au calendrier établi avec le partenaire, la construction devrait être terminée d'ici la fin 2025.



**Pose de la première pierre de l'unité H-KSA 1, de gauche à droite : Dr. Suliman Al Ghamdi, Muntaser Kalahji, Thomas Atkinson, Ahmed Al Bedaie, Jérôme Caron, Julien Blanchard, Alaaeldin Ragab, Haytham Almajed**

**Julien Blanchard et David Hoffmann, co-fondateurs de Hoffmann Green Cement Technologies,** déclarent : « La pose de la première pierre représente un moment symbolique dans tout projet de construction. Nous sommes très fiers de franchir cette première étape avec notre partenaire Shurfah, conformément au calendrier annoncé. Moins d'un an après la signature du contrat de licences, le lancement de la construction de H-KSA 1 matérialise notre déploiement à l'international dans le but d'accompagner le projet ambitieux « Vision 2030 » du royaume. Nous sommes ravis de participer à la décarbonation du secteur de la construction saoudien grâce à la construction de plusieurs de nos unités sur leur territoire et à la commercialisation de notre ciment 0% clinker ».

**Abdullah Al Majed, Fondateur et Président du conseil d'administration de Shurfah Holding,** précise : « La décarbonation de nos « smart cities » est un enjeu majeur pour Shurfah Holding et plus largement pour l'Arabie Saoudite. Ce partenariat avec Hoffmann Green s'inscrit naturellement dans le Plan Vision 2030 qui s'efforce de contribuer au développement durable de l'économie saoudienne. Nous avons désormais hâte que les travaux de construction se poursuivent pour commercialiser le premier ciment durable 0% clinker en Arabie Saoudite. »



Rabigh



### **Construction de H-KSA 1 sur le site de Rabigh.**

#### **À PROPOS DE HOFFMANN GREEN CEMENT TECHNOLOGIES**

Fondé en 2014 et basé à Bournezeau en Vendée, Hoffmann Green Cement Technologies conçoit, produit et commercialise des ciments innovants fortement décarbonés, avec une empreinte carbone divisée par 5 par rapport à des ciments traditionnels, qui présentent, à dosage équivalent et sans aucune modification du processus de fabrication du béton, des performances supérieures au ciment traditionnel.

Hoffmann Green est doté de deux unités de production alimentées par un parc de trackers solaires sur le site de Bournezeau : une usine 4.0 et H2, la première cimenterie verticale au monde qui a été inaugurée en mai 2023. Une troisième usine verra le jour sur le grand port de Dunkerque en 2025 pour porter la capacité de production totale à 550 000 tonnes par an, soit 3 % du marché Français. Le groupe a industrialisé une véritable rupture technologique fondée sur la modification de la composition du ciment et la création d'un processus de fabrication à froid, 0% clinker et à faible consommation énergétique, qui font de lui un acteur leader et unique sur le marché du ciment qui n'a pas évolué depuis 200 ans.

Dans un contexte d'urgence climatique et d'inflation des prix de l'énergie, Hoffmann Green Cement participe donc activement à la transition énergétique en produisant un ciment propre qui consomme 10 à 15 fois moins d'énergie qu'un ciment Portland, ainsi qu'en œuvrant pour des constructions éco-responsables et en favorisant l'économie circulaire et la préservation des ressources naturelles. Grâce à son savoir-faire technologique sans équivalent et en évolution permanente, porté par des équipes performantes, Hoffmann Green Cement Technologies s'adresse à l'ensemble des marchés du secteur de la construction aussi bien en France qu'à l'international.

Hoffmann Green a intégré la promotion 2022 des 20 pépites vertes Françaises dans le cadre du programme French Tech Green20, piloté par la Mission French Tech, en partenariat avec le Ministère de la Transition écologique. En juin 2023, la société a été sélectionnée dans la French Tech 2030, un nouveau programme d'accompagnement ambitieux opéré par La Mission French Tech aux côtés du Secrétariat général pour l'investissement (SGPI) et de Bpifrance.

La société poursuit son développement à l'international avec la signature de contrats au Royaume-Uni, en Belgique, en Suisse, en Arabie Saoudite et récemment aux Etats-Unis.

Pour plus d'informations : [www.ciments-hoffmann.fr/](http://www.ciments-hoffmann.fr/)

## À PROPOS DE SHURFAH

Depuis 1944, l'héritage historique de la famille en matière de développement immobilier s'étend à plus de 13 800 000 logements et plus de 6 milliards de riyals d'investissements. Ces dernières années, M. Abdullah Al Majed a diversifié les investissements de Shurfah Holding conformément à la vision 2030 du Royaume, avec des participations dans plus de 40 entreprises via la holding. En plus de son activité principale dans l'immobilier, Shurfah étend ses activités aux secteurs stratégiques de l'industrie du développement durable, des services financiers et de l'éducation.

La vision de Shurfah est de contribuer au développement durable de l'économie saoudienne et à la réalisation de la vision 2030 en construisant un conglomérat d'entreprises leaders sur le marché.

L'objectif de Shurfah est de construire un portefeuille d'investissements durables, en capitalisant sur notre approche sectorielle ciblée, nos partenariats à long terme et la solide expérience de notre équipe.

Shurfah s'efforce de créer de la valeur pour nos actionnaires, en étant conscients de nos responsabilités sociales, économiques et environnementales, tout en restant passionnés et attachés à l'intégrité et à l'excellence. La marque Shurfah a une valeur de marché actuelle de 692 millions de riyals saoudiens.

Pour plus d'informations, veuillez consulter : <https://shurfah.com.sa/enq/>

## CONTACTS HOFFMANN GREEN

### Hoffmann Green

- Jérôme Caron
- Directeur Administratif et Financier
- [finances@ciments-hoffmann.fr](mailto:finances@ciments-hoffmann.fr)
- 02 51 460 600

### NewCap Relations Investisseurs

- Thomas Grojean
- Alban Dufumier
- [ciments-hoffmann@newcap.eu](mailto:ciments-hoffmann@newcap.eu)
- 01 44 71 94 94

### NewCap Relations Médias Financiers

- Nicolas Merigeau
- Antoine Pacquier
- [ciments-hoffmann@newcap.eu](mailto:ciments-hoffmann@newcap.eu)
- 01 44 71 94 98



**Hoffmann Green Cement Technologies** | Téléphone : +33 2 51 460 600 | Email : [finances@ciments-hoffmann.fr](mailto:finances@ciments-hoffmann.fr)

